

CALENDARIO DE ENERO 2024

DÍA	HORA	ACTIVIDADES	Lugar
1, LUNES	12 h.	Santa María Madre de Dios	Parroquia
6, SÁBADO	10h	Desayuno- Chocolate y Roscón de Reyes	Parroquia
6, SÁBADO	12h	Celebración de Reyes	Parroquia
7, DOMINGO	12h	Bautismo del Señor	Parroquia
13, SÁBADO	17h30	Charla "Padre Pio" Parte 1 – Martin Artero	Parroquia
14, DOMINGO	12h	II Domingo del T.O Ciclo B	Parroquia
16, MARTES	17h30	Consejo Pastoral	Parroquia
20, VIERNES	17h30	Cáritas	Parroquia
21, DOMINGO	12h	III Domingo T.O- Domingo de la Palabra de Dios	Parroquia
28, DOMINGO	12h	IV Domingo del T.O Ciclo B	Parroquia
18- 25		Semana de Oración por la Unidad de los Cristianos	
2º y 4º domingo	10h30	Escuela de Fe	Parroquia
2º y 4º domingo	10h30	Catequesis Confirmación	Parroquia

Actividades Fijas y Horarios

MISAS	
LUNES A SÁBADOS	19h
DOMINGOS y FIESTAS	12h

DESPACHO PARROQUIAL	MARTES	JUEVES	SÁBADOS
	17,30 a 18,30 h.	17,30 a 18,30	17,30 a 18,15 h.

MIÉRCOLES	17h30	GRAMÁTICA
JUEVES	17h00 a 18h30	CURSO INICIAL DE LSE
VIERNES	16h a 19,15 h.	CURSO AVANZADO DE LSE

CONFESIONES: media hora antes de la misa

Oración con EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO Y ROSARIO - JUEVES

18,00 a las 18,30h.



Iglesia con buclomagnético

Hoja Parroquial

PARROQUIA SANTA MARÍA DEL SILENCIO

(Personas sordas y sordociegas)



C/ Raimundo Fernández Villaverde, 18 A, 28003 — MADRID
whatsapp, sms o voz: 689 34 93 80 - www.stamsilencio.com



Año 15 – número 148 enero 2024



Queridos hermanos de la parroquia de Santa María del Silencio.

¡¡¡Feliz Año 2024!!!

“LA MAYOR FELICIDAD VIENE DE CONOCER A JESÚS”

En este año jubilar de nuestra parroquia Santa María del Silencio que cumple 50 años de su fundación, no nos podemos quedar con esta alegría, sino compartirla con muchas personas. Nosotros podemos dar a conocer a Jesús a muchas personas, especialmente a sordos y sordos ciegos.

Empezamos el año 2024 celebrando el día 1 de enero a **SANTA MARIA MADRE DE DIOS Y MADRE DE TODAS PERSONAS DEL MUNDO**. Y además el día 1 es **DÍA MUNDIAL DE LA PAZ**. Los cristianos llevamos la **ESPERANZA** de Jesús al mundo. Solo nosotros podemos hacerlo. No nos podemos quedar sin hacer nada. Muchas personas en el mundo están esperando **LA BUENA NOTICIA DE JESÚS**. La noticia de que **DIOS NOS AMA Y NOS A CREADO PARA AMAR Y HA ENVIADO A SU HIJO JESUS AL MUNDO PARA SALVARNOS**.

El día 25 de mayo será la clausura de **NUESTRO AÑO JUBILAR PARROQUIAL** y le pedimos a Dios que este año de alegría nos anime a ser **EVANGELIZADORES**. Le pido a los **REYES MAGOS, MELCHOR, GASPAS Y BALTASAR**, que cada uno de nosotros vayamos creciendo en **ALEGRIA Y AMOR** a DIOS y a **NUESTROS HERMANOS**.

Un abrazo grande y bendición en este **AÑO NUEVO 2024** para todos vosotros y vuestras familias.

P. Iñaki



ESCUCHAMOS LA PALABRA DE DIOS

1 de enero, Santa María Madre de Dios

“En aquel tiempo, los pastores fueron corriendo hacia Belén y encontraron a María y a José, y al niño acostado en el pesebre. Al verlo, contaron lo que el ángel les había dicho sobre el niño. Todos los que lo oían se admiraban, y María conservaba todas estas cosas en el corazón, meditándolas. Y los pastores se volvieron dando gloria y alabanza a Dios por todo lo que habían oído y visto, de acuerdo a lo que se les había anunciado. Cuando se cumplieron los 8 días de la ley para circuncidar al niño, le pusieron por nombre Jesús, como lo había llamado el ángel antes de su concepción.” (Lucas 2,16-21)



6 de enero, Reyes

Jesús nació en Belén en la época del rey Herodes. Entonces, unos reyes de Oriente llegaron a Jerusalén preguntando:

- ¿Dónde está el Rey de los Judíos que ha nacido? Porque hemos visto su estrella y venimos a adorarlo.

Al enterarse el rey Herodes, se asustó y llamó a los sumos sacerdotes y les preguntó dónde tenía que nacer el Enviado de Dios. Los sumos sacerdotes le contestaron:

- En Belén, porque el Profeta así lo dijo:

"Y tú, ciudad de Belén, eres importante: de ti saldrá un jefe que será el pastor de mi pueblo Israel."

Entonces Herodes llamó en secreto a los Reyes, para que le dijeran cuándo habían visto la estrella, y los envió a Belén, diciéndoles:

- Id y averigüad cuidadosamente todas las cosas del Niño, y cuando lo encontréis, avisadme, para ir yo también a adorarlo.

Los Reyes terminaron de hablar con Herodes y se fueron a Belén, y la estrella les guió hasta pararse encima del lugar donde estaba el Niño.

Entraron y vieron al Niño con María, su madre, y, de rodillas, lo adoraron; después, le ofrecieron regalos: oro, incienso y mirra.

Y se marcharon a su país por otro camino, gracias a un aviso para que no volvieran a ver a Herodes. (Mateo 2, 1- 12)



7 de enero, Bautismo del Señor

En aquel tiempo Juan predicaba diciendo:

-Detrás de mí viene una persona que puede más que yo.

Yo os he bautizado con agua, pero esa persona os bautizará con Espíritu Santo.

Jesús fue desde Nazaret para que Juan lo bautizara en el río Jordán.

Cuando Jesús salió del agua, vio abrirse el cielo y al Espíritu Santo bajar en forma de paloma.

Se oyó una voz del cielo que decía:

-Tú eres mi Hijo amado. (Marcos 1,7-11)



ESCUCHAMOS LA PALABRA DE DIOS

*Amarás al Señor tu Dios...
y a tu prójimo como a ti mismo (Lc 10,27)*



**Semana de Oración por la Unidad de los Cristianos
18 a 25 de enero**